



**CANAL AGROALIMENTARIO DE CATALUNYA**  
 Con la colaboración de la Generalitat de Catalunya.  
 Departament d'Agricultura, Alimentació i Acció Rural

**ep europa press**  
 www.europapress.es

Martes, 24 de noviembre 2009

En esta sección

Usuario  Entrar  
 "Universidad de Granada"  Buscar

NACIONAL	INTERNACIONAL	eplatam	DEPORTES	economía y finanzas	PORTALTIC.es	epsocial	CULTURA	CHANCE	INNOVA	LENGUAS		
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

# Granada



Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla

## MEMORIA

### Continúa la búsqueda del cadáver de Lorca con el traslado de la carpa a otra zona de fosas

Hoy se ha iniciado el traslado de la estructura metálica que garantiza la privacidad de las obras que se llevan a cabo en la zona

GRANADA, 23 Nov. (EUROPA PRESS) -

La carpa de seguridad instalada en el entorno de Alfacar (Granada) donde podría haber sido enterrado Federico García Lorca tras su fusilamiento está ya siendo trasladada a un nuevo enclave de esta misma zona para continuar con los trabajos de excavación de estas fosas en las que podrían descansar los restos mortales del poeta.

Así, los trabajos de excavación arqueológica sobre las siguientes fosas objeto de estudio en Alfacar arrancarán en los próximos días, toda vez que concluya el traslado y montaje de la carpa que cubrirá la zona al objeto de garantizar la privacidad y seguridad de las obras que se llevan a cabo.

Tras finalizar los trabajos de exploración sobre las cuatro primeras zonas en las que se detectaron movimientos de tierra por el georradar del Instituto de Geofísica de la Universidad de Granada, según informó la Junta, en los próximos días se procederá a las labores de reconocimiento del terreno de las últimas fosas objeto de estudio en esta primera fase.

En el día de hoy, se ha iniciado el traslado de la estructura metálica de diez por 20 metros que desde el inicio de los trabajos de exploración cubre la zona en el parque Federico Lorca del municipio granadino de Alfacar, al objeto de proteger el nuevo enclave sobre el que se concentrarán las labores de excavación y así garantizar las condiciones de seguridad y privacidad para facilitar el trabajo de los arqueólogos y profesionales.

Esta primera parte de la fase de investigación arqueológica ha concluido sin que haya aparecido nada de interés general, como adelantó el pasado viernes la consejera de Justicia y Administración Pública, Begonia Álvarez, en su comparecencia ante los medios de comunicación. Álvarez avanzó que el primer informe de los trabajos en la fosa de Alfacar únicamente ha revelado la aparición de una gran roca en la primera fase de exploración.

<b>Seguros de coche</b> Seguros de Coche Todo Riesgo Desde 280€ con Direct Seguros	<b>Nueva Cuenta Euribor</b> Sin cambiar de banco ni comisiones. Abre ya tu cuenta cómodamente
---	--

Anuncios Google

Imprimir    Enviar    Comparte esta noticia:

**Tesoro Público**  
 Entra en **tesoro.es**

- Más Noticias | Más Leídas
- Juzgan hoy a dos acusados de cobrar 1.000 euros a uno de los tripulantes de una patera
  - Continúa la búsqueda del cadáver de Lorca con el traslado de la carpa a otra zona de fosas
  - La Junta abre a la participación ciudadana el Plan de Ordenación de la Costa con unas jornadas en Motril
  - El Museo Industrial del Azúcar abrirá sus puertas antes de 2011
  - La Guardia Civil detiene este fin de semana a 12 personas por conducir bajo los efectos del alcohol
  - Plataforma por Andalucía Oriental reclama una parada del AVE en el aeropuerto
  - El PSOE propone el reconocimiento de la injusticia cometida con los moriscos expulsados en 1609
  - Aumenta un 9,2% el número de denuncias por maltrato en la provincia en lo que va de año
  - Agricultores de Motril destruyen en la playa de Carchuna toneladas de pepino en protesta por los precios
  - Endesa invierte 350.000 euros para poner en servicio dos líneas de media tensión para dar energía a Zaidín
  - La UGR apuesta por la Biosalud y las TIC para alcanzar la excelencia internacional
  - Detenido el presunto ladrón de los instrumentos de la banda municipal de música de Padul
  - Experto aboga por una reestructuración de los

Suscríbete a las noticias de Granada en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

## AHORA EN PORTADA...

CHANCE    Gente    Belleza    Moda    El Buen Vivir    Ocio y Cultura    Viajes    Tendencias

**PRESENTARÁN EL PREMIO A LA MEJOR PELÍCULA EN HABLA NO INGLESA**  
**Almodóvar y Tarantino, mano a mano en los Oscar**  
 A la espera de ver si las buenas críticas

**Jude Law se defiende de sus fans... a naranjazos**

CHANCE Vídeos